

MIYANOHARA

みやのはらだより

発 行／宮の原地域まちづくり推進協議会
 編 集／宮の原地区広報委員会
 事務局／宮の原地域コミュニティセンター内
 TEL・FAX／028-635-8533
 e-mail／miya_com@snow.ucatv.ne.jp
 印 刷／有限会社さとう総合印刷宇都宮支店

まちづくり懇談会

1月23日(火)

市長と地域の方々が直接対話する事でまちづくりについて共に考える事を目的として開催されました。

市長より市の取組みについての説明の後、地域代表意見として①田川、藤七川周辺の防災対策について②宅地造成に伴う交通対策についての質疑応答がなされました。自由討議では道路の冠水、隆起についてや魅力ある自治会づくりへの市の支援についてなどの意見が出ました。関わりのある自治会をはじめ、多くの地域の方々の参加で有意義な会となりました。詳細は後日市のHP等で発表されますのでご覧ください。



防災訓練 -防災会-

11月8日(水)

西消防署・消防第2分団の指導のもと行われました。AEDを使った応急救護訓練をはじめ、各ブースに分かれ初期消火・積土のう・煙道体験の参加型訓練、家具の転倒防止対策、防災機器の説明等の講話など参加者の皆様が例年以上に熱心に取り組んでいただけました。各訓練には児童も参加し、5・6年生は応急救護訓練を行い、6年生はバケツリレーも行いました。地域防災は皆様の協力が不可欠です。今後も地域一丸となって災害に強いまちづくりを目指しましょう。



応急救護訓練



バケツリレー



積土のう訓練



11月22日(水)

合同研修会

-防犯会-

講習会

12月7日(木)

交通安全協会・交通安全推進協議会の共催で4年ぶりに行われました。警察学校では授業内容の説明を受けた後、剣道、柔道の稽古や射撃場を見学しました。「なかなか見学できない所を訪れる事ができ、このような生活を経て警察官になる事が分かって良かった。」との声が聞かれました。この後、ろまんちっく村、大谷方面を回りました。

中央警察署生活安全課の方に講師をお願いして『身近な犯罪とその防止策』『特殊詐欺対策』について聞きました。私は大丈夫、と思っている人でもだまされるような巧妙な詐欺の手口を知り、改めて気をつけようと思うよい機会となりました。

コミセンだより

コミセン中高齢者向け年間講座『いきいきセミナー』は各種感染症予防対策のもと毎年開催。バス利用館外学習も昨年度復活し、今年度は開業間もないLRT乗車、開業100年に沸く烏山線（ACCUM）体験乗車と烏山観光を楽しみ、防災・食育・絵画・軽運動・音楽会・ものづくり・フラワーアレンジメントと併せ、幅広い講座を楽しんでいただけたのではないでしょうか。

児童向け年間講座『子どもクラブ』の校外学習も青少年育成会協力のもとで今年度復活。なかがわ水遊園、県防災館体験に開業4日目のLRT乗車で大興奮。実験教室・コンサート・からくりづくり・ちぎり絵・グループ対抗ゲーム・フラワーアレンジメント・しめ縄と併せ、知的好奇心を刺激する講座を楽しんだのではないでしょうか。両講座受講者の笑顔に接し嬉しく思っています。来年度は5月下旬から6月初旬の開講に向け計画中です。3~4月頃の募集時には多くの方の参加をお願いいたします。最後に、11月下旬から12月初めに職員の入院不在で、ご迷惑をお掛けし申し訳ありませんでした。元気に復帰していますのでコミセンのご利用をお待ちしています。



文化祭 -文化祭実行委員会-

11月25日(土)

本年の文化祭は天気にも恵まれ、多くの方にご参加いただき開催する事が出来ました。模擬店や体験コーナー、作品展示や演奏発表、久しぶりのお餅つきなど、工夫を凝らした催しのお陰もあり、地域の交流を深める子どもたちの笑顔溢れる素敵なお1日となりました。当日へ向けての計画から前日の会場設営、当日の運営、終了後の撤収に至るまで、ご協力いただきました各団体・地域の皆様・PTAの皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



栃木県知事表彰 -不動前児童公園愛護会-

長年にわたり公園の保全、美化活動を行っている功績により表彰されました。これを励みに愛護会員である自治会員で、これからも公園の維持、管理に努めていきます。



4月～6月の行事予定

4月 8日(月)	宮の原小始業式
4月 9日(火)	一条中入学式
4月10日(水)	宮の原小入学式
4月19日(金)	宮の原地区定期総会

節分祭 -社会福祉協議会-

1月27日(土)

節分とは年の初めに厄をお祓いするために豆まきをするそうです。そこで宮の原地区では、昨年もコロナでいろいろなことがあったので、新しい年が穏やかになるように節分祭を開催することにしました。

宮小体育館に地域の皆さんに集まっていただけで、年男・年女の方に2階から福豆や福蒔きの品（お菓子や日用品や福引券など豊かに）などをまいていただきました。

お笑い芸人あんも直想子さんの物まねで笑わせてもらったり、抱えるほど土産に、終始皆さんの笑顔が見られて楽しいイベントになりました。

この事業は市の社会福祉協議会より『歳末助け合い募金の配分金』をいただいて開催したものです。いつも募金活動にご協力くださってありがとうございます。



あとがき

今年度は4年ぶりに数々の行事が開催され、紙面に載せる事ができました。ご協力くださった皆様ありがとうございました。

〈広報委員〉 坂本・林・宮の原小PTA広報部